

LES 4ZARTS

LETTER D'INFORMATION N°18

Édito

Quelle belle fin d'année pour nos 4ZARTS !

Nous avons eu le plaisir d'accueillir les **CM2 du secteur** pour une immersion artistique et sportive. Chacun a pu goûter à l'esprit 4ZARTS : curiosité, créativité et joie de partager.

Nos élèves se sont aussi emparés de la couleur **jaune**, symbole de lumière et d'énergie, pour inventer des œuvres originales : peintures olfactives aux épices et stop motion solaire.

La nature était également à l'honneur : les 6e ont exploré le thème des **Jardins**, tandis que les plus grands ont voyagé à travers de multiples **Paysages**, réels ou imaginaires, offrant au public un moment suspendu.

Enfin, cette année s'est clôturée par des **sorties festives** au parc et au Château Hagen avec un clin d'œil aux JO de Paris 2024, à travers **l'exposition « Jeux artistiques »** de la Province Sud.

Un grand **bravo à tous nos élèves** pour leur inventivité et leur engagement malgré les aléas de l'année, et une pensée particulière pour nos **3e qui s'envolent vers de nouveaux horizons**.

Magali PHAMBAN
Professeure d'arts visuels pour les 4ZARTS, coordinatrice du dispositif.



En immersion



Les élèves de CM2 du secteur nous ont rendu visite. Ils ont pu se glisser dans la peau de nos élèves de 6e. Ils ont suivi des cours le matin et l'après-midi, ils ont bénéficié d'ateliers d'initiation de nos sections 4ZARTS et Athlétisme. On espère que ça leur a plu !

JAUNE

Depuis l'Antiquité, le jaune nous éblouit. Il représente la lumière, la chaleur, mais aussi la vie, l'énergie et la puissance. Quoi de mieux que cette couleur joyeuse et tonique pour nous exprimer !

Nous avons réalisé des peintures olfactives. Le élèves ont représenté des paysages à partir d'épices : cannelle, curry, cumin et curcuma.



Un stop motion à été imaginé à partir de peintures inspirées d'un motif aborigène représentant un soleil. La bande son est un clin d'oeil aux écoliers de Champmoreau avec leur magnifique reprise de « Soleil » par Grégoire.



Lien vers la vidéo : <http://bit.ly/3I5hb2o>

Jardins (niveau 1)

Besoin de nature ! Les élèves de 6e ont travaillé sur la thématique des « Jardins » tandis que le niveau 2 a exploré plus largement les « Paysages ».



Des peintures numériques d'après Les Tournesols de Van Gogh.



Lien vers la vidéo Jardin d'hiver d'Henri Salvador interprété par les élèves : <http://bit.ly/4lwzLhQ>

Lien vers la vidéo des élèves du groupe théâtre : <https://bit.ly/4ktMsZW>

Paysages (niveau 2)

Qu'ils soient naturels ou construits, proches ou lointains, réels ou imaginaires, nos jeunes artistes se sont emparés de différents types de paysages pour leur dernière prestation de l'année. Dans le public, nous avions pour invités nos élèves de 6e. Ils ont ainsi pu apprécier le talent de leurs camarades.



Lien vers la vidéo : <http://bit.ly/3Vh9oTq>

Bravo !

Nous souhaitons féliciter toute la promotion de 2024 pour leurs efforts et leur créativité malgré une année perturbée.

Nous avons une pensée particulière pour nos élèves de 3e qui nous quittent. Toute l'équipe leur souhaite une belle poursuite dans leurs études.



Sorties récréatives

Pour fêter la fin de l'année scolaire, nous sommes sortis au parc avec le niveau 1 et au Chateau Hagen avec le niveau 2.



L'année 2024 a été marquée par la tenue des Jeux olympiques et paralympiques de Paris. Pour accompagner cette résonance olympique et pour remplir sa mission de soutien à la création artistique et de promotion du sport et de ses valeurs, la province Sud a organisé l'exposition Jeux artistiques mettant à l'honneur 3 artistes : Lulla, Kuby et Rick Pringles.

